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y aunque aún queda
mucho trabajo,

estas son algunas de
las cosas que hemos

hecho en este año
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Este ha sido un año de



Avance en la mejora de la carretera principal.

Reforma integral de la Casa de la Cultura: nuevo techo,
iluminación LED, pintado el hall y eliminación de goteras.

Modernización de la iluminación del colegio y el consultorio
médico con tecnología LED.

Reparación y mantenimiento de diversos edificios municipales:
Cobertizo, Casa de la Cultura, Centro médico, Colegio...

Instalación de nuevas luminarias en rotondas.

Mejora de la señalización vial con espejos retrovisores, nuevas
señales y badenes de reducción de velocidad.

Se ha instalado la doble puerta en el parque canino, que tanto
demandaban los vecinos/as.

Adecuación y mantenimiento de las pistas de pádel.

Campo de fútbol de Caraquiz. Adecuación del anexo de césped
artificial y arreglo de los baños públicos instalados en el 2023.

Punto de acopio de residuos de Peñarrubia. Se ha regulado el
horario de apertura y cierre del punto de acopio con el refuerzo
de control por parte de personal municipal. 

Infraestructuras



Centro médico de Caraquiz
Ya hemos cambiado el techo, la iluminaria por LED y
pintado las paredes. 



Local de Mayores de Caraquiz
Se ha reformado el porche de entrada y se han sustituido
las tejas rotas que provocaban las goteras de la entrada.



Cobertizo Caraquiz
Se ha reformado por completo el porche de entrada, se ha
levantado toda la cubierta, instalado aislante y sustituído
todas las tejas rotas.



Casa de la Cultura Caraquiz
Hemos arreglado las goteras de la entrada sellando la
cubierta, cambiado el techo, la iluminaria a LED con
ahorro importante en la factura y pintado el hall.





Biblioteca de Caraquiz
Hemos renovado el techo, instalado iluminación LED y
reestructurado la biblioteca para ofrecer mayor amplitud,
iluminación y accesibilidad. Además, hemos incorporado
una zona de estudio independiente y un espacio de
lectura.



Colegio C.E.I.P García Lorca
Se ha cambiado toda la iluminaria a LED, además se ha
añadido un arenero para los pequeños del colegio.



Pistas de pádel
Hemos realizado un mantenimiento integral de las pistas
con el cepillado y rellenado de arena sílice. Además, se ha
instalado el vinilo de protección para aves en las 2 pistas
de Caraquiz que nos demandó la Consejería de Desarrollo
Sostenible.



Punto de acopio de residuos de
Peñarrubia
Se ha regulado el horario de apertura y cierre del punto
de acopio con el refuerzo de control por parte de
personal municipal. De esta manera se evita tener 24
horas abierto el punto de acopio y el vertido
descontrolado de residuos, consiguiendo así un gran
ahorro en la factura.



Parque de perros de Caraquiz
Hemos instalado la doble puerta que tanto demandaban
los vecinos/as.



Seguridad vial
Durante este año hemos instalado espejos, nuevas
señales y badenes de reducción de velocidad. Además,
hemos adecuado e iluminado las 2 rotondas de la Avenida
Sauce.



Revisión y optimización de contratos municipales.

Fortalecimiento del diálogo social a través de
comisiones mixtas.

Creación de los Consejos de Participación Ciudadana
para fomentar la participación vecinal.

Se ha renovado uno de los Microbuses mejorando sus
prestaciones

Hemos creado la Nueva Operadora de Drones del
Ayuntamiento de Uceda. De esta manera, no sólo
somos pioneros como administración pública que
incorpora este tipo de servicios, sino que también
dotamos de una herramienta de seguridad para
Protección Civil y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad
del Estado. Esta nueva operadora ha colaborado en
búsqueda de personas desaparecidas y en las labores
de rescate y apoyo logístico en Paiporta (Valencia).

Servicios municipales



Ampliación de la oferta cultural con conciertos,
talleres y eventos.

Organización de actividades de verano para todas las
edades 

Puesta en marcha de la "Línea Verde" para facilitar la
comunicación con los vecinos. Un nuevo canal de
comunicación diseñado para mantenerte informado
sobre las últimas novedades del Ayuntamiento y
ofrecerte una agenda completa de eventos y
actividades.

Hemos ampliado el plan Corresponsables en Uceda,
ofreciendo aula matinal gratuita y ampliando horario
para facilitar la conciliación de la vida laboral y
familiar.

Impulso de iniciativas ciudadanas como el árbol de
crochet.

Organización de carreras ciclistas, torneos de pádel,
fútbol y ajedrez.

Formación para jovenes y adultos.

Actividades y cultura



Plan de arbolado. Se han plantado 600 árboles y
tenemos la previsión de plantar 200 más.

Limpieza del Canal de entrada de caudal de agua al
Lago.

Incorporación de la Nueva app Línea Verde,
facilitando al vecino/a que nos haga llegar todas las
demandas de averías e incidencias de manera directa,
agilizando el procedimiento y solución de incidencias.

Implantación del Nuevo Plan de Barredora por fases
en Caraquiz.

Incorporación de 2 nuevos empleados de
mantenimiento a media jornada por las tardes, uno en
Uceda y otro en Caraquiz, reforzando un servicio que
no existía.

Ahora disponemos de un coche eléctrico con el que  
reducimos nuestras emisiones de CO₂ en un promedio
de entre 500 y 600 kg al mes

Medioambiente y sostenibilidad



Turismo
Desarrollo de Nuevos atractivos turísticos. Ya tenemos
confirmada la subvención de 76.000€ para acometer
la 1ª fase de Construcción del Nuevo Balcón del
Jarama. 

Casa de San Isidro en Caraquiz. Ya tenemos la
concesión por el administrador concursal del edificio
de la Casa de San Isidro de Caraquiz, estamos a la
espera de la firma definitiva ante notario y podremos
incorporar este edificio a nuestro patrimonio histórico.

Continuamos con el proyecto de excavación del
Castillo de Uceda. Este año hemos conseguido las 2
subvenciones solicitadas: Diputación (5.000€) y
J.C.C.M (15.000€), sumadas a la aportación municipal,
se ha conseguido prolongar las excavaciones hasta
finales de Octubre.



PERSONAL, ECONOMÍA Y FINANZAS
Contratación de Nuevos cursos de formación
(Fitosanitarios, plataforma elevadora y maquinaria
semipesada) para el personal de mantenimiento en
este mes de Enero del 2025.

Resolución de cuestiones interpretativas en la
aplicación del nuevo convenio municipal mediante la
normalización del consenso obtenido con los
representantes de los trabajadores y los sindicatos en
las ocho reuniones convocadas por  la comisión mixta
paritaria (diálogo y transparencia con objeto de
prevenir conflictos laborales).

Materialización del compromiso adquirido en el
convenio con las empleadas de AYUDA A DOMICILIO
para asegurar 25 horas semanales de trabajo efectivo a
todas las trabajadoras.

Aprobación de la propuesta de modificación de la RPT
(relación de puestos de trabajo) recién aprobada en la
legislatura anterior para atender demandas que han
resuelto situaciones de agravio comparativo que han
mejorado las condiciones laborales de 25 de los 41
empleados municipales.



PERSONAL, ECONOMÍA Y FINANZAS
La renegociación con los bancos nos ha permitido en
18 meses pasar de tener que pagarles 494.200€ en 13
meses a poder liquidar la nueva deuda contraída en 5
años a razón de 135Mil€ anuales, contribuyendo a
aliviar las tensiones de liquidez.

Como consecuencia de lo anterior, hemos tardado 3
meses menos en liquidar las deudas con los
proveedores del año anterior y al 30.09.24 tenemos un
22% menos de deudas vencidas, mejora imprescindible
para renegociar costes.

Hemos duplicado el importe presupuestado en
subvenciones finalistas (proyectos de mejoras e
inversión), obteniendo fondos ya en 2024 por valor de
247Mil€ y solicitudes en curso por otros 294Mil€.

Aprobamos una ordenanza para regular la concesión
de subvenciones municipales a asociaciones,
acabando con el descontrol heredado en este tipo de
actuaciones.

Adhesión al CANAL DE ISABEL II de 12 nuevos usuarios
que solo tenían agua de pozo aprovechando las
facilidades de pago concedidas.



PERSONAL, ECONOMÍA Y FINANZAS
Actualización de la tasa de TERRAZAS que venía sin
regularizarse desde 2019 por la dejadez del equipo
anterior.

Acuerdo de lealtad institucional suscrito por todos los
concejales de la corporación municipal (plena
disposición al diálogo y colaboración para afrontar las
mejoras que necesita el municipio, plenamente
compatible con ideas distintas y el ejercicio
responsable de oposición). El PSOE UCEDA ha
decidido no adherirse.

Vamos a ahorrar al menos un 15% (unos 170Mil€) en
los GASTOS CORRIENTES no sujetos a licitación como
ejemplo de un control eficiente que al menos no ha
existido en los últimos años.

A pesar de incrementar tan solo en GASTOS DE
PERSONAL+ALUMBRADO PUBLICO 772Mil€, hemos
conseguido mejorar la ratio media de pago a
proveedores en 28 días durante los últimos 9 meses,
evolución que favorece nuestra autonomía financiera
para financiar inversiones y deudas con proveedores.


